



Stadt Laubach

Magistrat der Stadt Laubach
Friedrichstrasse 1
35321 Laubach

Laubach, den 16.11.2017

Sehr geehrter Magistrat,
Hiermit nutzen wir unser Vorschlagsrecht. Wir haben uns Gedanken gemacht wie man die Infrastruktur Laubachs verbessern kann. Hierzu unser Vorschlag.

Vorschlag:

Laubach führt eine Mitfahrer-App ein, um die Verkehrsverbindungen von und nach Laubach zu verbessern. Es sollen geeignete Apps ausgesucht und vorgestellt werden, um das beste System für Laubach auszusuchen.

Begründung:

Die Verbindungen öffentlicher Verkehrsmittel in Laubach ist gerade für junge Leute - besonders abends und am Wochenende - schlecht. Anzumerken sei hier das die App nicht nur für Jugendliche sein soll, sondern Alle Laubacher davon profitieren können. In Absprache mit dem Senioren Beirat der Stadt Laubach fand diese Idee große Zustimmung und Unterstützung, da auch hier im Senioren Bereich die Notwendigkeit besteht sichere Mobilität zu schaffen. Die Mitfahrer-Bänke sind ein gutes System, aber eher für tagsüber geeignet. Ergänzend könnte eine gute Mitfahrer-App das System bereichern und dafür sorgen, dass Fahrer und Mitfahrer zusammenkommen und zudem durch Ausweis-Transparenz legitimiert sind.

Mit freundlichen Grüßen

Lea-Sophia Lehmann

Hannes Sauer

Leon Schmulbach

Kinder- und Jugendbeirat der Stadt Laubach
Vorsitzende Lea-Sophia Lehmann
Friedrichstrasse 11
35321 Laubach
kjb-laubach@gmx.de